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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成３０年１２月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

宮薗博香  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２  

秋鹿幹夫  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 

 
１．教育関係について  

 ⑴  山 武 郡 の 小 学 校 の 球 技 大 会 の 種 目 が 本 年 改 正 さ れ

たが、町内の小学校はなぜ参加しなかったのか  

 ⑵  働き方改革に伴う当町の中学校部活動への対応は  

 ⑶  特 殊 事 情 が 生 じ た 場 合 の ス ポ ー ツ 少 年 団 等 へ の 当

町の対応は  

 

２．行財政運営について  

 ⑴  平成３１年度の予算編成方針について  

 ⑵  財政の硬直化をどのように改善していくのか  

 ⑶  最終年度を迎える「横芝光町まち・ひと・しごと創

生総合戦略」は目標を達成できる見込みなのか  

 

３．成田空港問題について  

 ⑴  成田空港周辺の地域づくりに関する「基本プラン」 

について  

   

 
１．成田空港機能強化の進捗について  

⑴  住 民 へ の 補 償 に 関 わ る 公 正 公 平 な 考 え に つ い て 町

長の認識は  

⑵  十 分 な 補 償 を 確 立 出 来 る 予 算 額 を 組 め る 見 通 し は

立っているのか  

 

２．安心安全な交通社会について  
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３  

川島富士子  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 

⑴  あおり運転撲滅に向けて、町民への啓発について  

⑵  公 用 車 に 関 す る ド ラ イ ブ レ コ ー ダ ー の 現 在 の 設 置

状況  

 ⑶  今後、増設していく計画や考えはあるのか  

⑷  ド ラ イ ブ レ コ ー ダ ー 設 置 補 助 金 を 創 設 し て は ど う

か  

⑸  高齢者ドライバーについて  

 ①  啓発活動や実態調査等の取り組み状況は  

 ②  デマンドタクシー等、公共交通底上げの検討結果    

  は  

 

３．町管理のアレルギー対応食について  

⑴  給食のアレルギー対応食の現状は  

⑵  多 様 化 す る ア レ ル ギ ー に 対 す る 今 後 の 考 え 方 に つ

いて  

⑶  災害非常食の管理について  

⑷  災害非常食のアレルギー対応食について  

 

４．町民の健康管理について  

⑴  風 疹 予 防 接 種 を 受 け て い な い 成 人 に 関 わ る 予 防 接

種費用の助成金について  

⑵  風疹の及ぼす影響の啓発について  

 

 

１．環境防災行政について  

⑴  自 主 防 災 組 織 の 推 進 お よ び 地 区 防 災 計 画 へ の 支 援

について  

⑵  防 災 意 識 の 向 上 と 実 践 的 避 難 所 運 営 訓 練 の 実 施 に

ついて  

 

２．健康行政について  
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４  

森川  忠  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ⑴  風疹の抗体検査の無料化について  

 ⑵  電子母子健康手帳アプリの導入について  

 ⑶  骨髄移植助成制度の創設について  

 

３．教育行政について  

⑴  就学援助制度における前倒し支給について  

  ①  中学生における前倒し支給について  

  ②  小学生における入学準備金早期支給について  

 ⑵  学校体育館における冷暖房設備の設置について  

 ⑶  児童・生徒の学校給食費完全無料化について  

 

 

１．福祉関係について  

⑴  シルバー人材センター補助金について  

 ①  補助金未払いの経緯を時系列の説明を  

 ②  次年度の補助金予算は  

 ③  業務監査に関わる必要があると考えるが  

 ④  町 長 の 一 存 で 補 助 金 未 払 い に つ い て は 議 会 軽 視

と考えるが  

 

２．防災関係について  

⑴  横芝光消防署について  

  ①  老朽化が進んでいるが、今後の建て替え予定は  

  ②  駅 西 側 の 踏 切 の 開 閉 が 緊 急 車 両 通 過 の 妨 げ に な

るケースが散見されるが、改善を要望する  

 

３．行政関係について  

⑴  有給休暇について  

 ①  職員の平均有給休暇日数は、また年間全休暇日数   

は  

  ②  三 役 全 員 と 課 長 の 多 く が 休 暇 の 日 が あ っ た が 業
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５  

山﨑義貞  

議員  

（６０分）  

 
 

務に支障はないのか  

 ⑵  ２０２５年問題について  

  ①  産 業 別 需 給 ギ ャ ッ プ で は 政 府 サ ー ビ ス 等 が 大 量

に余るデータがあるが新採の計画は  

 

 

１．国保税について  

⑴  全 国 知 事 会 が １ 兆 円 の 公 費 負 担 を 政 府 に 要 望 し て

いる。国保税引き 下げに対して町長の国保税徴収制度

についての認識は  

⑵  国保税の均等割課税割合を見直して、低所得者と家

族 が 増 え る こ と に よ る 加 入 者 負 担 軽 減 を 図 る こ と に

ついて  

⑶  地 方 税 法 ７ １ ７ 条 に よ る 減 免 申 請 件 数 と 実 施 件 数

について  

⑷  国 保 法 ４ ４ 条 に よ る 医 療 費 減 免 申 請 件 数 と 実 施 件

数について  

 

２．東陽病院について  

 ⑴  町民に信頼される東陽病院目指して  

  ①  医師確保が進まない問題について  

  ②  医師と患者の信頼関係について  

  ③  夜間、休日の救急医療体制について  

  ④  リハビリテーション医療の充実を  

 

３．公共交通について  

⑴  循 環 バ ス 及 び デ マ ン ド タ ク シ ー の 利 便 性 拡 充 に つ

いて  

 ①  循環バスの増便について  

 ②  デ マ ン ド タ ク シ ー の 待 ち 時 間 短 縮 と 町 外 乗 り 入

れについて  
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⑵  公共交通充実のためのアンケート実施について  

 

４．成田空港問題について  

⑴  Ａ滑走路の飛行時間延長について  

 ①  来年の秋冬ダイヤ改定により、飛行時間延長をし

たいとの報道ですが、１１時から１ ２時までの間の

飛行便数は  

 ②  Ａ滑走路の騒音影響を受ける地域住民に対して、

町としても要望を聞くなどの地元説明会の設置は  

 

 


